

# **Furniture China/Maison Shanghai**

## **Deutlich mehr Besucher**

Freitag, 22.09.2017

Am 15. September ging in Shanghai nach viertägiger Dauer das Messedoppel Furniture China/Maison Shanghai zu Ende. Wie die Veranstalter mitteilen, wurde bei den Besucherzahlen eine neue Höchstmarke erreicht. Danach wurden auf den beiden Events insgesamt 151.588 Interessenten aus 155 Ländern registriert. Dies entspricht einem Anstieg von 26,3%.

Die Teilmesse Maison Shanghai wurde erst zum zweiten Mal durchgeführt und konnte im Vergleich zur Premieren-Veranstaltung mit 41.274 Besuchern ein Plus von 69,3% verbuchen.

Einen ausführlichen Bericht über die Möbel- und Einrichtungsmessen veröffentlicht der MÖBELMARKT in seiner Oktober-Ausgabe.

[zum Seitenanfang](#)